

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS NOCHE
FECHA: 19/JULIO/2013

Fitch Ratings nos incrementó la calificación, es una muy buena noticia y esto nos dice que vamos por buen camino: Eruviel Avila

JAIME GUERRERO (CONDUCTOR): Y a ellas, dicen, no las tocarán ni con el pétalo de una rosa.

MARICRUZ RIVERA /REPORTERA): La agencia calificadora en materia de finanzas, Fitch Ratings, elevó la calificación del Estado de México, esto quiere decir que la entidad podrá mantener estable la economía de los mexiquenses, ya que ayuda al crecimiento de las empresas.

ERUVIEL AVILA (GOBERNADOR DEL ESTADO DE MEXICO): Fitch Ratings nos incrementó la calificación, es una muy buena noticia y esto nos dice que vamos por buen camino y que las cosas las estamos haciendo bien, aunque no estoy conforme, quiero que estén mejor y por eso vamos a seguir trabajando y a seguir muy disciplinados en los temas de transparencia y de finanzas públicas.

MARICRUZ RIVERA: Gracias a esta solidez en las finanzas estatales, han sido posibles programas como Diez Acciones para la Mujer, que permite proteger a las mujeres mexiquenses en diversos rubros.

ERUVIEL AVILA: Aquí en el Estado de México estamos en alerta permanente apoyando a las mujeres, protegiéndolas. Aquí en el Estado de México, protegemos a las mujeres con programas sociales, con programas productivos, con programas de salud, para cuidar la salud de las mujeres, con programas para protegerlas jurídicamente.

MARICRUZ RIVERA: Fue en el municipio de Joquicingo donde entregó canastas alimentarias, tarjetas del programa La Efectiva, sillas de ruedas y microcréditos a mujeres mexiquenses, emprendedoras.

Maricruz Rivera Garzón, Azteca Noticias.